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令和5年度 横浜市奈良地区センター委員会（第 1回）議事録 

   

日 時：令和 5 年 6 月 24 日（土）午後 17 時 30 分～18 時 45 分 

場 所：奈良地区センター 小中会議室 

出席者：センター委員  奈良上自治会 

    奈良地区社会福祉協議会 

 宮ヶ谷自治会 

 杉山自治会 

 玉川学園台自治会 

 小田急学園奈良自治会 

 奈良 5 丁目自治会 

          奈良地区スポーツ推進委員 

 奈良小学校 PTA 

 奈良の丘小学校 PTA 

 奈良中学校 PTA 

事 務 局     奈良地区センター館長 

                 奈良地区センター事務職員 

 奈良地区センター事務職員 

 横浜市民施設協会事務局次長 

 

開 会    館長  

挨 拶    事務局次長 

委員紹介  委員自己紹介 今年度から新委員（再任あり） 任期 2 年 

 

議 事 

1 新役員（会長・副会長）の選出について 

会長に竹田奈良上自治会長、副会長に井組奈良地区社会福祉協議会事務局長

が委員の互選により選出された。 

2 地区センター委員会の目的などについて 

――資料２～5 に基づき事務局から報告 

※ 前回のセンター委員会でのご意見を踏まえ、裏門付近と裏口（西側）に「飛び出

し注意」の看板を設置した。小学生の退館時間については、区役所との調整の結果、

青葉区内の地区センターでは小学生には安全のため 17 時、中学生は 18 時にするこ

とが申し合わされたのでご理解をお願いした。 

3 奈良地区センターの業務などについて 

――資料 6～12 に基づき事務局から報告 

※ 利用者からのご要望について、駐車場の利用については一律一団体 2 台まででな
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く、部屋の数によりルールを緩和したため苦情いただくことが減った。マスクの着用について

は来館の皆様の判断にお任せすることとした。 

※ サービス向上及び経費削減について、明るい時間はトイレを消灯、使用時つけてい

ただくなど節電に取り組んでいる。季節の飾りつけが、利用者にご好評いただいている。

身体障害者用の駐車場を 2 台分に増やし、喜ばれている。夏期は開館時間を 1 時間

延長することで利用も増え好評なので今年も実施。バスケットゴールが古くなり高さ調節

できなかったので修繕した。 

※ 利用者アンケートでキャッシュレス決済についてのご要望があり、今後検討する予定。 

※ 自主事業では、コンサートに年間を通して力を入れている。8月は子ども向けの講座

を多数開催、今年度は小・中・高校生の利用を増やしていきたい。7～9 月は奈良中

学校の体育館が改装のため個人利用の時間帯に部活動場所を提供する。 

※ 奈良地区センターまつりを 11/18(土)・19(日)の 2 日間開催とし、舞台発表、コ

ンサート、サークル展示、物品販売、社協のバザーも開催予定。近隣に飲食店がないた

め、飲食のブースも誘致したい。 

 

4 意見交換 

   

個人利用時、小学生の優先利用について  

意見  小・中学生の子どもがいる。中学生が早い時間に帰宅したとき、小学生と

同時に体育室個人利用の抽選をすると、5 時までしかいられない小学生は抽選に

もれてしまい利用できないことがある。小・中で枠を分けるなどできないか。 

回答  中学生が 3 時までに来られるときはそれほど多くない。また、小学生だけは

待っている間他の種目をやることもできる、用具も小学生だけは借りられる、というと

ころで優遇をしているのでご理解いただきたい。大人の利用者が小学生に譲ってくれ

ることもある。 

 

部屋の予約時、横浜市民の優遇について 

意見  とても使いやすく受け入れてもらっていると感じるが、体育室がなかなか予約

できない。横浜市民のための施設というところはどのように改善していくのか。 

回答  条例によると横浜市において地区センターは地域住民のための施設であり、

隣接している川崎市や町田市の方も近隣の地域住民である。利用の仕方に区別

を設けることはできないが、個人利用時の駐車可能時間では市外の方は 1 時間、

と区別している。横浜市へ要望があったとの情報提供をする。 

   

 

閉会挨拶   館長      

閉 会 


